



## Puerto Ingeniero Ibáñez se prepara para recibir el Festival Internacional de Jineteadas y Folclore 2026

*El encuentro, considerado el más grande de la Patagonia chilena y argentina, se desarrollará entre el 16 y 18 de enero con una nutrida agenda cultural, artística y de rescate de la identidad gaucha.*

Durante este próximo fin de semana, la localidad de Puerto Ingeniero Ibáñez, en la Región de Aysén, se transformará en la capital de la jineteada. El Festival Internacional de Jineteadas y Folclore 2026 recibirá a cientos de visitantes provenientes de diversos puntos de la región, el país y el extranjero, quienes se darán cita los días viernes 16, sábado 17 y domingo 18 de enero para participar de una festividad que celebra la vida de campo y la cultura gaucha en un entorno familiar.

Este evento ha logrado consolidarse como una de las actividades más relevantes del calendario estival gracias a su trayectoria y al alto nivel de sus competencias ecuestres. La organización, liderada por el concejal de Río Ibáñez, Renán Catalán, ha enfatizado que este festival no solo busca la entretenimiento, sino que cumple un rol fundamental en el fortalecimiento de la identidad patagona y el rescate de las tradiciones del mundo rural, posicionando a la comuna como un referente turístico y cultural indiscutido en la zona.

La programación de esta versión iniciará el viernes 16 de enero a las 22:00 horas con una jornada de bienvenida, que contará con payadores y un baile amenizado por Fusión Irreverente y Los Cumpas de Coyhaique. El sábado 17 las actividades continuarán desde



el mediodía con el inicio de las jineteadas, cerrando la jornada con un evento artístico bailable a partir de las 21:00 horas, donde se presentarán los grupos Toma 2, El Jamaikino e Incógnitos del Sabor.

El cierre del festival tendrá lugar el domingo 18 de enero, comenzando a las 11:00 horas con el tradicional desfile de jinetes que recorrerá desde la Costanera hasta el Campo de Jineteadas. Posteriormente, a las 12:00 horas, se llevará a cabo el acto oficial que dará paso al último día de competencias, hito que marca la culminación de este encuentro de gran relevancia para la economía local y el patrimonio inmaterial regional.

El desarrollo de este festival es posible gracias al apoyo conjunto del Municipio de Río Ibáñez y el Gobierno Regional de Aysén. Desde la organización han resaltado el respaldo del Gobernador Regional, Marcelo Santana, destacando su compromiso permanente con la puesta en valor de la cultura gaucha, lo que permite dinamizar el turismo y beneficiar directamente a los artesanos, emprendedores y servicios turísticos de la localidad.

Finalmente, se extiende una invitación abierta a toda la comunidad regional y a los visitantes de diversas procedencias para ser parte de esta celebración.